

Un bon match nul

Olivier Laridon l'avait annoncé : « *Feignies, c'est du lourd* ». Mais comme en boxe, l'USPSO a matché dans la même catégorie.

Un adversaire physique et technique

Il est vrai que la première demi-heure donne un avantage aux points aux visiteurs. Mais le bloc défensif des locaux tient bon, à l'image de Vandionant face à Sambou (17^e), de la charnière centrale, et des latéraux Schapman et Jonville.

Une envie de bien faire

Plaisir de retrouver la compétition, de retrouver le public, c'est une équipe motivée, bien en place, qui, sans baisser sa garde, a réussi à trouver, à plusieurs reprises, l'ouverture, par Ducrocq et Lannoy. Mais le score restait vierge sur le gong de la mi-temps. Une deuxième partie de combat avec toujours autant de



Pierrick Jonville et ses coups de pieds arrêtés : une menace constante pour l'adversaire.

punch pour les Audomarois.

Des occasions, des regrets mais des espoirs

Des (in)directs de Jonville, des swings par les débordements des latéraux auraient pu faire pencher la balance regrettaient Olivier Laridon : « *Je suis content,*

mais il y avait la place pour faire mieux. » C'est sûr, le coach ne va pas jeter l'éponge. D'autres belles rencontres, d'autres beaux combats nous attendent à Gaston-Bonnet comme à l'extérieur. Et pas plus tard que ce **dimanche 5 septembre** au Touquet, défit à Boulogne 3-0.

L'équipe : Vandionant, Schapman, Jonville, De Geitere, Brasseur (Evrard 83^e), Cosyn, Ducrocq, Kheli (Dambrosio 79^e), Fontaine (Libert 64^e), Lanoy, Camara.

FP, clip

✓ Le Touquet AC - USPSO, dimanche 5 septembre 15h.